
 

Satzungsausschuss 

Thema der Besprechung 

Vierte Sitzung des Satzungsausschusses 

Datum/ Zeit 
09.08.2023 

Ort/ Raum 
ME U 639 

Beginn 
15:30 Uhr 

Ende  
16:27 Uhr 

Anwesende 
Lukas Ostermann, Yves Köppeler, 
Alexandra Merla, Emily Nass 

Entschuldigt, vertreten durch 
André Merschmann, vertreten durch 
Sebastian Woitschek 

Unentschuldigt 
Benjamin Riepegerste, Michele Tomea 
Mallorquin 

Gäste 
Julian Rische, Tim Aßbrock, Marlena Müller, 
Rim Bou-Ali, Robert & Tim (Eine Welt) 

Leitung der Sitzung 
Lukas Ostermann 

Protokollführung 
Lukas Ostermann 

Tagesordnung 

1. Begrüßung 

2. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 

3. Diskussion zum Vorschlag zur Änderung der Satzung der Studierendenschaft 

4. Diskussion über die Aktivitäten des Projektbereichs „Eine Welt“ 

5. Diskussion zur Anerkennung der Initiative "HG WING“ 

6. Diskussion zur Anerkennung der Initiative "TV Stud"  

7. Verschiedenes 

 

 



TOP 1: Begrüßung 

Feststellung der form- und fristgerechten Einladung 

Ohne Gegenrede angenommen. 

Abstimmung über die Tagesordnung 

Ohne Gegenrede angenommen. 

TOP 2: Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 
Ohne Gegenrede angenommen. 

 

TOP 3: Diskussion zum Vorschlag zur Änderung der Satzung 
der Studierendenschaft 
Nach der Einführung des AStA, vertreten durch Tim und kurzen Nachfragen bezüglich den 
Hintergründen gibt es keine Bedenken gegen den Vorschlag. Es wird angemerkt, dass es 
keine Situation gab, die diese Änderung akut notwendig macht – vielmehr sollte das Thema 
präventiv angegangen werden, insbesondere, da der AStA-Vorsitz in bestimmten Fällen 
persönlich haftbar für die Arbeit der Referate ist. 

Der Satzungsausschuss beschließt einstimmig, dem Studierendenparlament die Annahme 
des Antrags zu empfehlen. 

TOP 4: Diskussion über die Aktivitäten des Projektbereichs 
„Eine Welt“ 
Yves führt ein, dass die Aktivität von „Eine Welt“ nicht mehr der eines Projektbereichs 
angemessen sei und die finanziellen Mittel besser verteilt werden könnten. Robert erwidert, 
dass eine Herabstufung zu einer Initiative das Beantragen von Geld wesentlich schwieriger 
macht. Julian erwähnt, dass die Gelder auch aus anderen Budgets der Studierendenschaft 
beantragt werden könnten. Robert erwidert, dass das mit mehr Aufwand verbunden ist. 

Die Diskussion wird zwischen Eine Welt und dem AStA weitergeführt, wobei man schaut, ob 
die benötigten finanziellen Mittel auch möglichst unkompliziert aus anderen Budgets 
herausgenommen werden können. 

 

 



TOP 5: Diskussion zur Anerkennung der Initiative "HG WING“ 
Lukas merkt einige Mängel der Satzung an, die eine Anerkennung als Initiative unmöglich 
machen. Julian erwähnt, dass die HG WING vermutlich den Antrag zurückziehen wird, da es 
sich für den Bereich eher lohnt, sich als Fachschaftsrat zu gründen. Dem stimmen alle zu. 

Der Satzungsausschuss beschließt einstimmig, dem Studierendenparlament die Ablehnung 
des Antrags zu empfehlen. 

 

TOP 6: Diskussion zur Anerkennung der Initiative "TV Stud"  

Lukas berichtet, dass er keine Mängel feststellen konnte. Dem stimmen alle zu. 

Der Satzungsausschuss beschließt einstimmig, dem Studierendenparlament die Annahme 

des Antrags zu empfehlen. 

TOP 7: Verschiedenes 

Keine sonstigen Themen 

 

 

Paderborn, 09.08.2023 

Leitung der Besprechung 

 __________________________________  

Unterschrift 

Protokollführung 

 __________________________________  

Unterschrift 

 

Beschlossen am 01.09.2023. 


